

MI VIDA EN EL ARTE

JÓVENES CON CULTURA TEATRAL



¡Hola amigo! En esta sección hablaremos de un grupo de jóvenes emprendedores con gran talento teatral, y como el arte no es exclusivo de los eruditos ni mucho menos está en contra de la juventud, acompáñanos a conocerlos un poco mejor.

El arte siempre nos ha llevado a un mundo de emociones, sobre todo el teatro, desde la risa, tragedia, hasta el llanto; es por eso que hablar del grupo “Mi Vida en el Arte” resulta muy espectacular. Pues su gran trayectoria en el mundo del teatro y su peculiar estilo artístico urbano, les han permitido tener el reconocimiento de los tabasqueños. Dándose a conocer en diferentes partes del mundo a través de diversas instituciones nacionales e internacionales de la cultura, o lanzar al ciberespacio videos de las obras realizadas, tales espacios como: youtube, facebook y twitter.

Esta agrupación compuesta principalmente por jóvenes talentosos nace el 30 de noviembre de 2008 con iniciativa del actor y director Alejandro de la Cruz Hernández, teniendo como propósito llevar el quehacer histriónico a espacios poco convencionales como: mercados, parques, calles, escuelas, entre otros sitios; sin dejar a un lado los escenarios estatales.

El nombre, “Mi Vida en el Arte”, es tomado de uno de los títulos de las obras escritas de Konstantin Stanislavski, personaje que fue actor, director escénico y pedagogo teatral, que dedicó su vida a las artes escénicas hasta el día de su deceso en 1938. Nombre que le ha permitido a la agrupación identificarse en el arduo mundo de la cultura en Tabasco, principalmente en la ciudad de Villahermosa, con magnificas puestas en escena tales como: La ventana de la felicidad, Pellicer con 50 representaciones, Muerte parcial, Cuentos Edgar Allan Poe, Tlalpalco, Los sentimientos de Carlos, 10 hectáreas de poesía, El principito, La cuchara, El caballero del periodismo, etc.; destacándose por la calidad histriónica de sus actores y la interacción con el público.

Así pues, amigo lector, te invitamos a no perderte ninguna de sus obras, si llegas a escuchar alguna puesta en escena de esta magnífica agrupación, no dudes en asistir, por lo regular la entrada es gratuita. Así que no tienes pretextos para no presenciar estas obras de teatro. Para finalizar y como dirían por ahí “consume lo nuestro, disfruta... Tabasco”.

Fundador: Alejandro de la Cruz Hernández.

Nació en Villahermosa, Tabasco. Inicia sus estudios teatrales en el Centro de Desarrollo de las Artes (CEDA) y en la Compañía de Teatro de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco (UJAT).

Ha colaborado con otros grupos de teatro como:

- *Artistas Escénicos Independientes*
- *Teatro de Arte Universitario*
- *Universidad Tecnológica de Tabasco*
- *Universidad del Valle de México*
- *Universidad Mundo Maya*
- *Compañía de Teatro de la UJAT*

Realizó estudios en el Centro De Arte Dramático A.C. en la Ciudad de México.

Colaboró en la Revista Teatral “Paso de Gato”.



Gerardo Bautista Sosa